
Protokoll Jahreshauptversammlung vom 05.11.2024 

 
Beginn: 19:02 Uhr 

Ende:   19:42 Uhr 

 

Die Elternvereinsobfrau Frau Eva Adelbrecht begrüßt alle Anwesenden. Besonders 

begrüßt werden Herr Direktor Klaus Heitzmann und die Eltern der vierten Klassen, 

die dankenswerterweise mit einem kleinen Buffet aufwarten. 

Alle Punkte der Tagesordnung werden mit Handzeichen genehmigt.   

 

1)Tätigkeitsbericht 
 

• Begonnen hat das vergangene Vereinsjahr mit der Jahreshauptversammlung 

am 12.12.2023 und für Eva Adelbrecht persönlich mit der Übernahme der 

Obfrau im Verein. 

• Die Organisation des Buffets im Rahmen des Elternsprechtages im Dezember 

2023 hat freundlicherweise noch die scheidende Obfrau Roswitha Hönegger 

übernommen. 

• Mehrere Vorstands- und Ausschusssitzungen, ebenso SGA-Sitzungen in der 

Schule haben im Frühjahr stattgefunden. 

• Unterstützungsansuchen der Klassenvorstände wurden erfolgreich 

abgewickelt, Nenngelder wurden bezahlt sowie der Eintritt für den 

Schwimmunterricht (3. bis 8. Klasse). 

 

Hierzu eine kleine Auflistung: 

Ø Unterstützungsansuchen durch Klassenvorstände 

(Carnuntum, Graz, Grado, Kinetische Arbeiten in der Kunst, Salzburger 

Landesgericht) 

Ø Unterstützung von sportlichen Veranstaltungen 

(Nenngelder: Bezirksmeisterschaften Ski, Bezirksmeisterschaft 

Schwimmen, CrossCountry-Lauf) 

Ø Andere Wettbewerbe/Prämierungen 

(Känguru der Mathematik, Tour de Gym) 



• Zum Sommerbeginn gab es wieder einen Musicalabend, der kulinarisch vom 

Elternverein unterstützt wurde. Der Theaterabend im Frühjahr wurde mangels 

ausreichender Probentätigkeit und Verfügbarkeit der SchauspielerInnen 

abgesagt. 

• Büchergutscheine durften bei der Maturafeier an die AbsolventInnen 

überreicht werden. 

• Ins neue Schuljahr wurde mit einer Eröffnungskonferenz am ersten Schultag 

gestartet, zu der der Elternverein immer eingeladen wird – vielen Dank für das 

gute Miteinander an der Schule! 

• Auch der Einladung zum Maturaball der diesjährigen achten Klassen ist Frau 

Adelbrecht gefolgt – heuer mit einer besonderen Motivation, da die eigene 

Tochter mit im Maturaballkomitee, unter den Polonaise-Tänzern und in der 

Show der Mitternachtseinlage war. 

• Mit der ersten Vorstands- und Elternausschusssitzung am 8. Oktober 2024 hat 

der Elternverein seine Tätigkeit in diesem Schuljahr gemeinsam wieder 

aufgenommen, die neuen Mitglieder des Elternausschusses vorgestellt und 

die Tätigkeitsberichte des Elternvereins sowie die auf uns zukommenden 

Veranstaltungen und Feste besprochen. Im Rahmen dieser ersten 

Vorstandssitzung des neuen Schuljahres wurde ebenfalls festgelegt, dass der 

Elternvereinsbeitrag – der seit 5 Jahren nicht erhöht worden war – mit diesem 

neuen Vereinsjahr auf 20 € pro Familie erhöht wird. 

 

Die Obfrau kommt zum Ende ihres Tätigkeitsberichts und bittet den Kassier um den 

Kassabericht. 

 

2) Kassabericht 
 

Der Kassier, Herr Mag. Markus Moser-Kleinbichler, berichtet von einem aus 

finanzieller Sicht wieder erfolgreichen Jahr. 

Herr Moser-Kleinbichler bittet darum, an die Eltern zu appellieren, den jährlichen 

Beitrag einzuzahlen. Dieses Geld kommt zu 100 % den Kindern in allen möglichen 

Ausflügen, Vorträgen, Veranstaltungen u. v. m. zugute. Bislang haben 180 Eltern 

diesen Beitrag geleistet, sehr zur Freude des Kassiers und des Elternvereins. 

 



  

Kleiner Einblick in geleistete Beiträge seitens des Elternvereins: 

Ø 3000,– gingen an SchülerInnen (Fahrten usw.) 

Ø 1400,– Schwimmtage 

Ø 600,– Tour de Gym (direkte Zahlungen von 3 Sponsoren – HTP, 

Saltega, Firma plan-ed – NICHT über das Budget des Elternvereins!) 

 

Im Großen und Ganzen ist der Elternverein sehr zufrieden, das bevorstehende 

Sommer-Schulfest wird die Finanzen nochmals etwas ausgleichen. 

 

Die Kassa wurde am 22. Oktober 2024 von den Kassaprüfern geprüft und für 

vollständig in Ordnung befunden und so beantragt die Obfrau stellvertretend für 

Herrn Felix Gautsch, welcher sich entschuldigt mit folgendem Schreiben:  

„Sehr geehrter Vorstand, werte Teilnehmer an der Jahreshauptversammlung des 

Elternvereins. Aufgrund einer dienstlichen Abwesenheit im November 2024 möchte 

ich in diesem Schreiben das Ergebnis meiner Kassaprüfung am 22. Oktober 

mitteilen. Die Kassa ist klar und übersichtlich geführt, wodurch die Prüfung sich sehr 

einfach gestaltete. Sämtliche Belege waren vorhanden, zuordbar und stimmten mit 

den Einträgen im Kassabuch sowie den Auszügen der Bank überein. Es konnten von 

mir keine Mängel festgestellt werden. Ich bedanke mich beim Kassier Markus Moser- 

Kleinbichler für seine ausgezeichnete Kassaführung.  

Außerdem darf ich mitteilen, dass ich aus dienstlichen und privaten Gründen für die 

nächste Periode als Kassenprüfer nicht mehr zur Verfügung stehen werde und 

verbleibe mit den besten Wünschen für ein erfolgreiches Schuljahr. 

Felix Gautsch“,  

die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes. Ronald Prettner bestätigt die 

vorgelesene Prüfung der Kassa. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

 

Die Obfrau bedankt sich bei Herrn Mag. Moser-Kleinbichler für seine korrekte Arbeit 

und seinen stets vorhandenen Rückhalt. 

 

 
  



3) Neuwahlen 
 
Frau Eva Adelbrecht verliest den aktuellen Vorstand. Einige Positionen müssen neu 

gewählt werden, dazu verliest die Obfrau den Wahlvorschlag: 

 

Kassier:     Klaus Moder 

Kassier Stellvertreter:  Markus Grambichler  

Schriftführer Stellvertreter:  Torsten Bohr 

 

Das Wort wird an Herrn Direktor Heitzmann gegeben. Er begrüßt alle. Auf seine 

Frage, ob die Neuwahlen per Handzeichen oder geheim abgehalten werden sollen, 

entscheidet sich die Versammlung einstimmig für die Wahl mit Handzeichen. Alle 

stimmberechtigten Mitglieder haben einstimmig gewählt, somit wird der 

Wahlvorschlag einstimmig angenommen. Herr Markus Moser-Kleinbichler scheidet 

aus dem Vorstand aus, da seine Tochter mit diesem Schuljahr die Schule beenden 

wird. Klaus Moder folgt ihm dankenswerterweise. Demnach benötigt es einen neuen 

Kassier Stellvertreter, Markus Grambichler übernimmt diese Aufgabe spontan 

– danke dafür! Auch Alexandra Krabath gibt die Position der Schriftführerin 

Stellvertretung ab und Torsten Bohr übernimmt hier dankenswerterweise diese 

Aufgabe. 

 

Auch für die Prüfung der Kassa benötigt es zwei neue Mitwirkende, welche 

einstimmig beschlossen wurden: 

 

Kassaprüfer 1:    Bernhard Zehner    

Kassaprüfer 2:   Hemma Gappmaier 

 

SGA-Mitglieder – auch hier wird einstimmig beschlossen! 

 

Maga Eva Adelbrecht (Stv René Pallier) 

Franz Perner   (Stv Tanja Rieber) 

Karen Bohr   (Stv Klaus Moder) 

 



Nach den Wahlen für Kassier, Kassier Stellvertreter, Schriftführer Stellvertreter und 

Rechnungsprüfer sowie Rechnungsprüfer Stellvertreter ist der Vorstand wieder 

komplett und die Rechnungsprüfung definiert. Nun wird die Liste der 

KlassenelternvertreterInnen verlesen und die Obfrau ersucht nach dem Verlesen um 

Genehmigung durch den Vorstand. 

Erwähnung der Jahresberichte der Schule – gesponsert von der Schule als 

Dankeschön gratis für alle KlassenelternvertreterInnen. 

 
4) Verabschiedung 
 
Frau Eva Adelbrecht überreicht eine Kleinigkeit an Herrn Markus Moser-Kleinbichler 

und Herrn Ronald Prettner, welche uns nach diesem Schuljahr verlassen werden. Sie 

bedankt sich für die großartige Zusammenarbeit und wünscht alles Gute. 

 
5) Bericht aus der Direktion 
 
Herr Direktor Klaus Heitzmann berichtet über die Schüleranzahl und die 

Behaltequote an und in der Schule.  

Ø Stetige Veränderungen – Marketing, Kollegium, Schule, 

Unterrichtsentwicklung, Angebote (Wahlpflichtfächer), Schulveranstaltungen – 

Budget orientiert sich an den Schülerzahlen 

Ø Erasmus+ – Formulare zur Bewerbung als Erasmus+-Schule: wahnsinniger 

Aufwand, aber es zahlt sich aus! Riga-Reise der 8. Klasse beispielsweise: 

Selbstbehalt NUR 250 €! 

Budget gesamt in diesem Schuljahr: 37.000 € 

Ø Mehrtägige Schulveranstaltungen werden ausgeweitet auf die 2. Klassen. 

Ø Schulgebäude, Gestaltung, Zertifikate, Außenwirkung, Innenhof (Wolfgang 

Lackner von der Fa. Bauvorsprung begleitet bei der Durchführung – danke 

dafür) 

Ø Nach der Matura gibt es nicht nur das Universitäts-Studium: Duale Akademie 

– verkürzte Lehre ist ein attraktives Angebot für Jugendliche im Bezirk. 

 

Es tut sich was, es geschieht viel. Klaus Heitzmann ist bemüht und freut sich auf die 

kommende Zeit! Er bedankt sich bei allen und verabschiedet sich. 



 

Frau Eva Adelbrecht übernimmt die Schlussworte. Sie bedankt sich bei allen 

Anwesenden für die tolle Zusammenarbeit und lässt den Abend mit einem Buffet und 

dem anschließenden Vortrag von Frau Florentina Zach – Österreichs Pionierin der 

Künstlichen Intelligenz – ausklingen. 
 


